
Subject: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by duda on Tue, 25 Nov 2008 22:09:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe vorhin den Beitrag zufällig gesehen.

Es ging um 2 Patienten:
- einer war 33 mit wenig HA. Er hatte kleine Geheimratsecken. Vll NW1 oder NW2. Er machte
eine FUE mit 1400 Grafts. Der Doc sprach von einer 50er Dichte, die er vorne erreichen wollte.

- der Andere war glaube ich Ende 20. Er hatte schon 2 HTs. Es wurde nicht gesagt, wieviele
Grafts er bereits bekam. Ich würde ihn auf einen NW5 schätzen. Er machte eine
Bodyhair-Transplantation auch mit ca 1500 Grafts (bin mir bei beiden Zahlen nicht 100% sicher).
Die Haare wurden bei ihm an der Brust und am Unterschenkel entnommen.

Endergebnisse hat man nicht gesehen. Nur ein 3oder 4 Monatsergebnis.

Ich wollte noch einen Link posten, habe aber auf deren Internetseite das Video nicht gefunden.

Zum Arzt:

es war ein Arzt aus München. Ich glaube, der Name begann mit A glaub ich.
Bin mir sicher, dass er nicht mit M anfing 

Hat den Beitrag sonst jemand gesehen? Meinungen dazu?

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by NW5a on Tue, 25 Nov 2008 22:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In München gibts ein Fue Doc namens Azar. Er hat viele Videos auf Youtube

Gruß

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by duda on Tue, 25 Nov 2008 22:23:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja! Genau, so hieß er. 
Dr. Azar

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
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Posted by Treblig on Tue, 25 Nov 2008 23:11:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und ist der gut?  Aber wenn eine 1500grafts Bodyhair Transplantation gemacht wurde??????  

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by duda on Wed, 26 Nov 2008 07:53:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

meine Meinung:

die FUE bei dem einen Kerl hat schon gepasst, solange er langfristig plant, sprich: Medics nimmt,
oder er sich der Gefahr bewusst ist, dass er evtl später nochmal ran muss.

Bei dem mit Bodyhair, der hatte ja schon seine 3. HT, und er ist noch keine 30.
Dein Smiley hat es gut beschrieben, als ich es im TV gesehen hab...   

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by mibl! on Wed, 26 Nov 2008 07:55:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

habe den Beitrag auch gesehen. Also deren Ergebnis nach 4 Monaten fand ich schlecht. Da sah
man kaum einen Unterschied. Der Preis mit 4€/G per FUE finde ich für München noch ok !
Auch die Aussagen, das die Körperhaare sich der Umgebung anpassen, also zu dem
Kopfhaare, stimmt ja auch nur Teils. 

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by duda on Wed, 26 Nov 2008 08:34:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das stimmt mit den Körperhaaren.
Also da war ja die Fläche schonmal viel zu groß. Außerdem haben hat er ja die Grafts von
der Brust entnommen bekommen. Der wird sich im Freibad wohl fühlen 

Beim Anderen hat es fand ich schon so gepasst. War ja erst 4 Monate Post OP oder so. Ist also
noch nicht viel zu erwarten.

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by Wolfsheart on Wed, 26 Nov 2008 19:28:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Habe ich auch gesehen. Nach wievielen Monaten war die Bodyhair-OP? Ich habe auf jedenfall
keinerlei Tonsurverbesserung warnehmen können. Nur andere Lichtverhältnisse. 

Was ich sehr bedenklich fand war die Größe der Stanzlöcher. Das war mindestens eine
0,9mm Hohlnadel. Viel zu groß für Grafts mit 1-3 Haaren. 

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by Blue-Think on Fri, 28 Nov 2008 20:11:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier ist das Video...

 http://www.prosieben.de/wissen/multimedia/videos/videoplayer /50001/

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by NW5a on Fri, 28 Nov 2008 20:49:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke!

Wie hat er die Empfangsöffnungen gemacht ? 

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by Wolfsheart on Fri, 28 Nov 2008 21:21:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke. Habe mir den Beitrag nochmal angeschaut und nehme hiermit meine letzten Aussagen
zurück. Finde die Arbeit doch sehr akurat und sauber. Zu den Ergebnissen kann man
unmöglich etwas sagen da erst 4 Monate vergangen waren. Die Körperhaare sollen zudem ja
auch noch später anfangen zu wachsen. Habe mal was von 6 Monaten im Schnitt gelesen. 
Nur bei den Grafts vom Bein war ich von den großen Krusten etwas geschockt. Das große
Problem von solchen Berichten ist immer die Zeit. Der Sender hat keine Lust 12 Monate auf den
abschließenden Bericht zu warten also werden Ergebnisse nach 4 Monaten präsentiert die
einfach nicht überzeugen können. Verstehe nicht warum sich Ärzte, auch Heitmann, immer
wieder zu sowas hinreißen lassen.

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by pili on Fri, 28 Nov 2008 22:44:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Typisch Galileo, wieder einmal nur Halbwissen vermittelt. Kein Wunder, dass Dr. Azar für 1400
Grafts 2 Tage braucht, bei einer Assistentin. Da ist der Preis von 4 Euro echt noch human. Meiner
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Meinung nach macht er hier keine schlechte Arbeit, aber er könnte viel mehr rausholen mit mehr
Assistenten. 
Bei den Brusthaaren die sich vollständig anpassen sollen bin ich auch skeptisch...

Subject: Re: HT-Beitrag bei Galileo auf Pro7
Posted by tryout on Sat, 29 Nov 2008 07:43:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sehe ich auch so, Pili. Zunächst einmal sieht es nach sauberer Arbeit aus. Das ist das
wichtigste. Eine 50er-Dichte ist auch okay, er arbeitet langsam und sorgfältig. Finde ich auch
gut. Jetzt erhoffe ich mir, zwei, drei Assistentinnen mehr, bis zu 1200 Grafts am Tag und etwas
mehr Dichte. Dann wäre Dr. Azar für Haarlinien-Patienten eine echte Alternative. Würde
mich freuen, hier mal Bilder zu sehen.
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